
１月19日、20日に広島県で開催された西日本ク
ロスカントリースキー大会に土村雅彦選手（小川町
南海東）が出場。４位の好成績を残し、１月25日、
市役所を表敬訪問しました。
土村さんは、２月19日から22日にかけて群馬県
で開催された第61回国民体育大会冬季大会でも、
スキー競技クロスカントリー（10km）に出場。国体
出場３回目となる今回は、県選手団の主将という
大役も務め、健闘しました。
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笑顔広がる心のきずな�
宇城手をつなぐ育成会講演会�宇城手をつなぐ育成会講演会�宇城手をつなぐ育成会講演会��

このほど、不知火公民館で「スペシャルオリンピック
スがもたらすもの」と題した講演会が、宇城手をつな
ぐ育成会（北島和子会長）主催で行われました。
講師はスペシャルオリンピックス日本・熊本事務局
長の中村勝子さん。スペシャルオリンピックスの意義
や活動内容など、自身の体験と思いを交えながら、身
振り手振りで話す姿に育成会員も聞き入っていました。
また、当日は新成人を迎えた同会員2人に、先輩会

員から祝いの花束が贈られました。
※ スペシャルオリンピックス…知的障害がある人たちに、スポ
ーツのトレーニングプログラムと、競技会を提供するボラン
ティア活動です。

西日本クロカンスキー大会で４位�
土村さんが市役所を表敬�土村さんが市役所を表敬�土村さんが市役所を表敬��
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■おわびと訂正

広報うき（2月1日号）7ページに掲載いたしました
「住宅用火災警報器の設置が義務化されます！」で誤
りがありました。おわびして訂正いたします。

（誤）「●既存住宅の場合 → 平成23年６月１日から」

（正）「●既存住宅の場合 → 平成23年６月１日まで」
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平成18年
宇城市消防団出初め式

各方面隊の上位２班（操法のみ）は、８月に開
催される県消防ポンプ操法大会への出場をかけ
た市大会（４月16日開催）に出場できます。
皆さんの応援をよろしくお願いします！

◆松橋方面隊操法大会
３月12日（日）午前10時～　市役所本庁北側広場

◆三角方面隊操法大会
３月19日（日）午前９時～　三角グラウンド

◆不知火方面隊操法・放水競技
３月19日（日）午前９時～　不知火小グラウンド

◆小川方面隊操法・放水競技
３月19日（日）午前８時～　稲川市民グラウンド

※豊野方面隊は１月15日に終了しました。

問合せ先 各支所・市民センター総務課

国際理解教育特区事業に向けて�
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昨年11月、市が国際理解教育特区に認定された
のを受けて、不知火中学校が音楽の授業に雅楽を
取り入れました。１年生113人は松合雅楽保存会
の宮本廣喜さん（不知火町松合）を講師に雅楽の
歴史や楽器、篠笛（しのぶえ）の演奏方法を実習。
２月10日は３クラス合同で行われ、『越天楽』『サ
クラサクラ』『君が代』を練習しました。
最後の授業ということもあってか、楽器にまつ
わる言葉の語源を交えながらの宮本さんの話を生
徒たちは真剣に聞いていました。篠笛は横笛とい
うこともあり、素人には
音を出すことが最初の難
関。しかし生徒たちはわ
ずか数時間の練習で音を
出し、最後に全員で合奏
する時は見事に音楽にな
っていました。
宮本さんも感心し、「次
は笛を作るところから教
えたい」と意気込みを語
りました。
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